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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена созданию математической модели энергосистемы, в дальнейшем использующейся для подготовки исходных режимов для испытаний устройства противоаварийной автоматики. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Создание математической модели энергосистемы в программном комплексе Simulink;
2.	Создание модели автоматического регулятора возбуждения синхронной машины;
3.	Использование полученной модели для расчета нормальных и аварийных режимов работы энергосистемы;
4.	Использование полученных режимных данных для проведения реальных испытаний устройства противоаварийной автоматики.
В данной работе была построена математическая модель энергетической системы, которая включает в себя электрическую станцию, энергосистему большой мощности, три линии электропередач и три нагрузки. Управление синхронным генератором на электрической станции осуществляется с помощью автоматического регулятора возбуждения сильного действия, который также был смоделирован и включен в работу. С помощью собранной модели было рассчитано несколько режимов работы энергосистемы, которые затем используются в качестве исходных данных для проведения технических испытаний устройства противоаварийной автоматики. 
Объект исследования работы – устройство противоаварийной автоматики «НЕВА-ПА» разработки НПФ «Энергосоюз». Итогом работы являются результаты проверки данного устройства на способность реализовывать им алгоритмы противоаварийного управления. На основе данных результатов основывается возможность сертификации рассматриваемого устройства.
        

        
          The work is devoted to the creation of a mathematical model of the power system, which is further used to prepare the initial modes for testing the emergency automatics device. The next tasks were solved during the study:
1.	Creation a mathematical model of the power system in the Simulink software;
2.	Creation a model of an automatic excitation system of the synchronous machine;
3.	Using the resulting model to calculate normal and emergency modes of the power system;
4.	Using the obtained operational data for real tests of the emergency automatics device.
In this work was built the mathematical model of the energy system, which includes an electric station, a large power system, three power lines and three loads. The synchronous generator is controlled at the power plant by the automatic excitation system of strong action, which was also modeled and included in the work. Using the assembled model, several operating modes of the power system were calculated, which are then used as initial data for conducting technical tests of emergency automatics devices.
The object of research is the emergency automatics device “NEVA-PA” developed by NPF “Energosoyuz”. The result of the work is the results of testing this device for its ability to implement emergency automatics algorithms. The possibility of certification of this device is based on these results.
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